

PRIORITÉS POUR L'ÉLECTION 2021

Ce qu'il nous faut:

UN PARTENARIAT AVEC LE GOUVERNEMENT

Nos producteurs travaillent fort pour gérer les risques sur leur ferme. Mais, nous avons fait tout ce qu'il nous était possible de faire par nous-mêmes. En ce moment, notre moyen d'existence est à risque à cause de facteurs hors de notre contrôle.

Nous avons besoin d'un partenariat avec le gouvernement fédéral pour mettre des solutions en place.

Priorité #3

Promouvoir l'environnement

Améliorer la durabilité environnementale du porc canadien

Les producteurs de porc ont démontré leur engagement envers l'environnement en : adoptant des façons innovantes de préserver les écosystèmes et les ressources; minimisant les impacts environnementaux de leurs activités; et en améliorant la productivité et la génétique de leurs porcs. Ceci a amené notre industrie à avoir **une des empreintes environnementales les plus faibles au monde**.

Nos producteurs ont trouvé d'autres avenues d'amélioration, comme la couverture des fosses de lisier et l'amélioration du chauffage et de la ventilation des porcheries, ce qui pourrait réduire encore plus l'empreinte carbone de leur ferme et leur utilisation d'eau. Mais, pour soutenir l'adoption à grande échelle de pratiques bénéfiques comme celles-ci et d'autres, on a besoin de plus d'étude et d'incitatifs pour les producteurs.

Notre demande:

- Un partenariat entre le gouvernement et les producteurs pour investir en recherche, en technologie et en actions à la ferme pour arriver à de véritables réductions d'émissions de carbone et d'ainsi améliorer la durabilité du porc canadien.

Exclure le carburant agricole du système présent de tarification de la pollution par le carbone

La taxe sur le carbone a augmenté le coût d'élevage des porcs au Canada, donnant ainsi un avantage au porc provenant de marchés qui ont une empreinte environnementale plus importante. Une étude du Conseil canadien du porc a évalué qu'en **2030, le montant de la taxe carbone payée par porc fini sera 8,15 \$ en Alberta, 9,08 \$ en Saskatchewan, 6,43 \$ au Manitoba et 6,39 \$ en Ontario et au Québec**. Ceci sera insoutenable pour plusieurs producteurs, d'autant plus qu'ils sont en concurrence avec des producteurs de porc internationaux qui n'ont pas à payer une taxe sur le carbone. C'est incontestable — la taxe canadienne sur le carbone continuera à désavantager de plus en plus nos producteurs de porc.

Notre demande:

- Exempter les producteurs de porc de la taxe sur le carbone et investir dans des solutions pratiques au niveau de la ferme.

LE PORC CANADIEN: FAITS SAILLANTS DE L'INDUSTRIE

Bénéfique pour le Canada et le monde

- **23,8 milliards \$** pour le PIB du Canada
- **100,00+** emplois tout au long de la chaîne de valeur
- **10,000+** emplois de transformation dans les banlieues et les villes
- **Une empreinte environnementale parmi les plus faibles** au monde
- Plus de **5 milliards \$** en exportations dans **90+ pays**

Énorme potentiel de CROISSANCE!

Le porc canadien est de plus en plus recherché à travers le monde grâce à ses nombreuses qualités:

- de première qualité
- nutritive
- abordable
- protéine durable

L'industrie canadienne du porc possède aussi les avantages suivants:

- Des terres et de l'eau en abondance
- Un statut pour la santé animale
- Des producteurs compétents

Apprenez-en plus: www.cpc-ccp.com/resources/Election